

es aber für gewöhnlich als eine Schweinerei zu bezeichnen pflege.

Es ist jäh aus mit Diane. In New Jersey, wo sie letztens mit ihren Jungs antreten wollte, wurde sie niedergepiffen und niedergeschrien. Das Spiel konnte nicht stattfinden. Diane selbst erklärt, sie verstehe das einfach nicht — ihre Leute hätten doch so gut gespielt...

Sic transit...

Diane selbst veröffentlicht nur eine kurze Notiz: „Ich teile hierdurch mit, daß ich an dem amerikanischen Sport nicht mehr interessiert bin!“

Ähnlich lakonisch wie jener Unteroffizier, der sich in Kremsier-Mähren vor kurzer Zeit mit seinem Dienstgewehr erschöß, weil ihm sein Mädchen durchgegangen war... und der als einzige Erklärung einen Brief an den Regimentschef hinterließ: „Herr Major! Ich melde gehorsamst meinen Abgang von der Kompagnie! Unteroffizier Havlasek.“

---

Marienplatz in München  
gesehen von  
Frank H. Bauer

